

すてきな みんなの えがおか いっぱい！



もちつき

もちつきの準備で、初めてもち米を洗った子どもがいました。「くるくる、きゅ！」と言いながら優しく丁寧にお米を洗っていました。水の色が濁ることに気付いたり、「ふわふわしてる～」など洗っている時の感触を楽しんだりしていました。

当日のもち米が蒸しあがる煙の匂いは「いいにおい！」「嫌い～！」と感想が分かれました。杵を握ると、友達からの「よいしょー！」の掛け声が始まります。重い杵ですが自分の力で持ち上げ、嬉しそうに餅をついていました。そして何と言っても、つきたての餅の感触は格別です。「あったかーい」「柔らかーい」「伸びるよー」と、いつまでも餅に触れていたい様子でした。



体がぽかぽか

体操とマラソンごっこでは、朝の冷たい空気を感じながら、「1・2・3・4！」「5・6・7・8！」と、全員で声を合わせて、足首を回したり、膝を曲げたり伸ばしたり、体操をして走る準備をします。走る心地よさや、遊びを通して体を思い切り動かす気持ちよさを味わってほしいと思っています。また友達や先生みんなで走る楽しさや一体感が感じられるからなのか、一旦止まっても自然とまた走り出しています。



大阪市立墨江幼稚園
2024.12 No.8

ばらぐみ



凧揚げ

園庭でゆり組が凧を揚げて遊んでいました。高く揚がった凧を見て「すごい！」「やってみたい！」と刺激されたばら組の子どもたち。腕を上に伸ばすと高く揚がることに、友達の姿を見たり、自分で試してみたりして気づいていました。小学校のグランドもお借りし、何度も夢中になって走っていました。冬休みにもお家の方と一緒に楽しんでくださいね。



お楽しみ会

ある日、幼稚園にサンタクロースからの手紙が届きました。植木に隠れていたので「空からふわふわ～って落ちてきたんかなあ」と呟く子どもがいました。お楽しみ会ではカスタネットできらきらぼしを演奏しました。サンタさんに質問もしました。ばら組の質問は「好きなおもちゃは何ですか？」でした。ドキドキしながらサンタさんから一人ずつプレゼントをいただいて、嬉しい！楽しい！夢いっぱい！の会になりました。

サンタさんウイ ンクしてよ



こま遊び、縄遊び、簡単なルールのある遊びなど、いろいろな遊びを楽しんでいます。自分なりに目標をもち、できた喜びを感じたり、友達の姿に刺激を受けて自分もやってみようかなど挑戦したりする姿が見られます。友達と一緒に活動する楽しさを味わう経験を重ねながら関わりを深めていきたいと思います。

3学期もよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。



